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市立小中学校の規模適正化・適正配置に関する説明会概要（成東小学校） 

 

期 日：平成 27年 8月 21日 18時 10分～18時 40分（ＰＴＡ役員会前） 

場 所：成東小学校体育館 

参加者：成東小学校 PTA役員 19名、校長・教頭・その他教諭 4名 

 

【意見内容と回答】 

◎男性 

 私自身は、千葉市のマンモス校で育ち中学校で 12 クラスあった。学年１クラスのデメリットが多い

のは理解できる。途中から来たので、説明されていたなら申し訳ないが、最終的にはどのような形にな

るのか。 

○教育総務課長 

 小学校は１３校を６校に、中学校は６校を３校にと考えている。今計画を作成中であり、２～３月に

説明会を開催する予定。複式の解消、中学校を優先するように計画中。 

 

◎男性 

 大富と合併した場合、通学路の件について、バスなどはどのようになるのか。子どもの目線で考えて

もらいたい。 

○教育総務課長 

 統合準備委員会を設置し、その中で協議してもらうことを考えている。 

 


